



Personal forense de la Procuraduría de Justicia del Estado de Michoacán continuó ayer laborando en la fosa descubierta en una colonia de Uruapan, donde han sido desenterrados nueve cadáveres. A las tres de la tarde las excavaciones se detuvieron por orden del subprocurador local Ramón Ponce, quien consideró que ya no se hallarían más cuerpos ■ Ap

■ Suman 9 los cadáveres desenterrados

Hallan cinco cuerpos más en *narcofosa* de Uruapan

- Signos de tortura e impactos de bala en todos
- La mayoría estaban maniatados y amordazados
- Aguilar Padilla: aún no hay *operativo* en Sinaloa
- Tijuana: AFI y PFP asumen tarea de vigilancia
- En Guerrero exigen poner alto a la violencia
- Sin pistas del homicidio de un diputado panista

■ 8 y 23

■ La SG se desentiende de las acusaciones por censura RTC, “intolerante y brutal”: AMLO

□ Condena bloqueo a programa sobre su toma de posesión

LUIS A. BOFFIL, EMIR OLIVARES Y ANGELES CRUZ

■ 5

“Total opacidad” sobre uso de 675 mil mdp en manos de fondos públicos

■ ASF: “apremiante necesidad de transparentar” operaciones de los fideicomisos y otras figuras

■ En 2004 el monto de recursos del erario equivalió a 8.8% del PIB

JUAN ANTONIO ZUÑIGA

■ 15

Apoya Pelosi reforma integral para legalizar a indocumentados

■ 10

opinión

¿Qué nueva estrategia en Irak?

IMMANUEL WALLERSTEIN

20

EN FAVOR DE LA VIDA



El Centro Nacional para la Prevención y Control del Sida realizó ayer, en la Plaza de la Constitución, el cierre de una campaña nacional para desestigmatizar el uso del condón y combatir la homofobia. A lo largo de las jornadas informativas en diversos estados del país participaron grupos teatrales y compañías de danza. Este viernes se repartieron ayer en el Zócalo miles de preservativos ■ Víctor Camacho

ANGELES CRUZ Y TANIA MOLINA

■ 29